

尼崎市立小園小学校 学校だより 令和2年10月30日 No.8

愛の鞭など無い

校長 平野 真紀

街を歩くと、どこからともなくキンモクセイの香りがふわりと漂ってきます。この心地よい季節、子どもたちには、たくさん学んで、動いて、考えて、充実した毎日を送ってほしいと思います。

先日の図工展には、たくさんの保護者の皆様にお運びいただき、誠にありがとうございました。様々な制約がある中、子どもたちが思いを込めて完成させた作品は、どれも個性あふれる興味深いものでした。次回(2年後)は、コロナが完全に終息した中での開催となることを祈るばかりです。

宝塚の中学校で起きた傷害事件のニュース。柔道部顧問が、差し入れのアイスクリ ームをこっそり食べた生徒2人に対し、「きつめの指導」と称して執拗な投げ技などで **重軽傷を負わせ、逮捕されたという事件です。これほど「体罰はやめよ」と言われて** いる時代に、たかがアイスクリームでそこまでする大人、しかも教師がいるとは、に わかには信じ難い事件でした。市尼の事件をきっかけに、尼崎市では体罰防止のため の様々な施策が行われています。私が最も大切だと思うのは、先生の意識改革、とり わけ体罰を受けたことのある世代の先生(私も含め)の意識改革です。私は小学校の とき、バレーボールのセッターをしていたのですが、ネットを挟んで目の前にいる先 生に、ネットの下から何度も蹴られたのを今でも憶えています。私がいいトスを上げ てアタッカーが決めると、褒められるのはアタッカーだけ。私のトスが悪くてアタッ カーが打てないと、セッターの私が蹴られる。蹴られた痛みよりも、その時感じた心 の痛みの記憶のほうが鮮明です。スパルタ指導の結果、その地域では強豪チームとな りましたが、私の中ではあまりいい思い出としては残っていません。中学の教師にな り、運動部の顧問をしていました。指導はかなり厳しかったと思いますが、体罰は一 度もしていません。今は、親の体罰さえ許されない時代です。「愛の鞭など無い」とい うことを、大人は100%理解しなければならないと思います。

【お願い】 小園小学校 06-6491-5918

先日プリントでお知らせした通り、尼崎市立小・中・特別支援学校全でに、電話の自動音声応答サービスが導入されます。本校では、11月2日より、平日は午後6時から翌朝午前7時30分の間、土日祝日は終日、自動音声による対応となります。教職員の勤務時間適正化に向けた市内一斉の取組ですので、何卒ご理解、ご協力をお願いいたします。なお、本校は毎週月曜日を定時退勤日としています。午後5時30分以降のお電話には出られないことがありますが、どうかご了承ください。

【お知らせ】

栄養教諭の末川仁美先生が10月11日から産休に入り、代わって阿部麻未 (あべあさ み) 先生が着任しています。また、野口美香子先生が10月26日から産休に入り、代わって日秋恒治 (ひあきこうじ) 先生が着任しています。どうぞよろしくお願いします。

11月行事予定					
1	日		16	月	委員会 定時退勤日
2	月	5年自然体験学習 定時退勤日	17	火	
3	火	文化の日	18	水	火災避難訓練
4	水		19	木	ST
5	木	シェイクアウト訓練 ST	20	金	
6	金	3年環境体験(午前)	21	土	
7	土		22	日	
8	日		23	月	勤労感謝の日
9	月	クラブ 3年環境体験(1日) _{定時退勤日}	24	火	
10	火		25	水	
11	水	教育相談日	26	木	6年修学旅行
12	木	代表委員会 ST	27	金	
13	金		28	土	
14	土		29	日	
15	日		30	月	児童集会 クラブ 定時退勤日

12月の主な予定

9日(水) あまっ子テスト

23日(水) 給食終了

25日(金) 終業式

体育授業の服装について

寒いときは、体操服の上にトレーナー、ピステといった上着を着ても構いません。 ただし、安全上の理由からファスナーやボタンで止めるもの、フードが付いているものは禁止とします。

また、原則着てきた上着を着るのではなく、**体育用 のトレーナー、ピステなどを**用意していただきますようお願いします。



マラソン大会について

今年度は、感染症対策のため、マラソン大会及び朝のマラソンの練習は行いません。



